

„Die drei ???“ und der Tag des Kirschkuchens

Am 20. Februar ist der „Tag des Kirschkuchens“. Nichts Besonderes, werden sich manche denken – aber die kleinen und großen Fans der Hörspielserie „Die drei ???“ um Justus Jonas, Peter Shaw und Bob Andrews aus Rocky Beach geraten an diesem Tag sicherlich ins Schwärmen. Denn fast genauso bekannt wie die drei Detektive ist auch der legendäre Kirschkuchen, den Tante Mathilda den dreien immer wieder gerne serviert. Sei es als Belohnung, wenn sie auf dem Schrottplatz geholfen haben oder wenn Tante Mathilda die drei um einen Gefallen bitten möchte – für ihren Kirschkuchen würden die Detektive einfach alles tun! Was die Leckerei so besonders macht? Finden wir's raus! Denn passend zum „Tag des Kirschkuchens“ am 20. Februar verlost EUROPA nicht nur ein „Die drei ???“-Hörspielpaket, sondern wir teilen auch Tante Mathildas Geheimrezept – und das verspricht wahren Kirschkuchengenuss, nicht nur für Justus, Peter und Bob!

Inhaltstexte CDs

Die drei ??? und der Geisterbunker (Folge 214)

Die drei ??? werden zu einem verlassenen Bunker an der Steilküste von Rocky Beach geschickt. Dort soll es spuken – und tatsächlich hören sie geisterhafte Stimmen. Beim Erkunden des Bunkers werden sie plötzlich eingesperrt. Können Justus, Peter und Bob sich aus dem Geisterbunker befreien? Ein nervenaufreibendes Abenteuer beginnt.

Die drei ??? Kids - Riesen in Rocky Beach (Folge 86)

Ein Miniaturmodell von Rocky Beach sorgt für Aufregung! Die Stadt ist geschrumpft und alles, was im Modell geschieht, passiert auch in Wirklichkeit. Wer versucht der Stadt zu Schaden? Die drei ??? beginnen mit ihren Ermittlungen.